



Presentamos "Hasta que la muerte nos separe" el 30 de septiembre



- Los participantes del taller de teatro y comunidad de CoArtRe presentarán para público general el montaje "Hasta que la muerte nos separe" el 30 de septiembre a las 19.30 horas en Santa Rosa 1727 y el 11 de octubre en el Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard de Quillota.

Un estudiante de sociología, un comerciante ambulante, un jubilado, una costurera, un motoquero, una dueña de casa, una vendedora y una mujer que quiere volver a su país son los actores de "Hasta que la muerte nos separe", obra que cierra el proceso de aprendizaje de los participantes del taller de Teatro y Comunidad que imparte CoArtRe utilizando la metodología del teatro testimonial.

Elizabeth Acevedo, actriz, dramaturga y coach en transformación personal, es quien dirige a este grupo de personas en el tránsito de buscar en sus propias historias de vida las historias en que se basa la dramaturgia que veremos expresada en el escenario.

"Hasta que la muerte nos separe" entregará al público el abordaje actual y genuino de temas que cruzan sus experiencias: un casamiento, una novia que no se quiere casar, una amiga enamorada del novio, un patriarca, el alzheimer y la muerte. Historias de alta intensidad que serán contadas en tono de comedia negra.

Los y las esperamos!!

FECHAS

Lunes 30 de septiembre: 19.30 horas. Teatro del Centro Comunitario Carol Urzúa, ubicado en Santa Rosa 1727, Santiago Centro. Entrada Gratuita.

Viernes 11 de octubre: 11:30 horas. Centro Cultural Leopoldo Silva Reynoard de Quillota, ubicado en Av. 21 de mayo 200, Quillota. Entrada Gratuita.

Más detalles sobre el proceso creativo y ensayo acá: [Participantes del taller de teatro y comunidad ensayan su montaje final](#)

Participantes de los talleres de teatro testimonial de CoArtRe reciben tarjeta del Club de Amigos de Teatro Ictus



- Dentro del programa de Vinculación con el medio, CoArtRe y el Teatro Ictus se unen para ampliar el conocimiento y posibilidades de apreciación del teatro a las comunidades.

Los y las participantes de los talleres de teatro Testimonial Comunitario y de Migrantes del primer semestre de este año, recibiendo el jueves 29 de agosto la tarjeta del Club de Amigos de Teatro Ictus, con la cual podrán ver todas las obras en cartelera con un importante descuento, accediendo a la propuesta de una de las compañías más importantes del país con más de 60 años de trayectoria.

Desarrolla habilidades de expresión y comunicación en tu organización, empresa o institución

O TEC CoArtRe a través del curso de "Técnicas de expresión oral y corporal para una comunicación organizacional efectiva" pone a disposición de comunidades su experiencia para mejorar las habilidades de las personas que construyen las organizaciones.

El curso propone a los y las participantes una experiencia donde se aprende haciendo y reflexionando, desde lo individual a lo grupal, a través de las herramientas de autoconocimiento del teatro.

Este enfoque le permite a los y las participantes asumir un rol de acción y de protagonismo en un proceso de construcción colectiva que los y las dotará de las herramientas necesarias para una comunicación efectiva.

Para más información:

info@coartre.cl

Teléfono: 225558672

Curso impartido por la Actriz Consuelo Zerené.

Síguenos en nuestras redes sociales:

www.facebook.com/CoArtRe

[www.twitter.com/CoArtRe](https://twitter.com/CoArtRe)

Instagram: [corporación_coartre_](#)

Proyectos financiados por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio a través de su programa Otras Instituciones Colaboradoras.

